

GAHLER ÜBERNIMMT POLITISCHE PATENSCHAFT

Politische
Patenschaft



Der Europaabgeordnete Michael Gahler (EVP) übernimmt die politische Patenschaft für den verschleppten ukrainischen Zivilisten Kostiantyn Zinovkin.

Ukrainischer Ingenieur weiterhin in russischer Gefangenschaft

Europaabgeordneter Michael Gahler übernimmt politische Patenschaft

Frankfurt am Main, 30. April 2025 – Gegen die willkürliche Inhaftierung von ukrainischen Zivilisten: Der Europaabgeordnete Michael Gahler (EVP) hat die politische Patenschaft für den verschleppten Ukrainer Kostiantyn Zinovkin übernommen und fordert dessen sofortige Freilassung. Die Internationale Gesellschaft für Menschenrechte (IGFM) berichtet über die russische Schikane gegen unschuldige ukrainische Zivilisten in Form von willkürlichen Strafverfahren.

Kostiantyn Zinovkin ist von Beruf Ingenieur und wollte sich in seiner Heimatstadt Melitopol mit einer Metallwerkstatt selbstständig machen. Im Mai 2023 verließ Kostiantyn sein Haus und kehrte nicht mehr zurück. Heute ist bekannt, dass er vom russischen Militär entführt wurde und sich in russischer Gefangenschaft befindet. Am 14. August 2023 teilte die Staatsanwaltschaft Melitopol seiner Ehefrau mit, dass gegen ihren Ehemann ein Strafverfahren eingeleitet wurde. Im März 2024 wurde bekannt, dass Kostiantyn in ein Untersuchungsgefängnis in der Stadt Mariupol in der Region Donezk verlegt worden war.

Freilassung. In Russland, das einen verbrecherischen Krieg gegen die Ukraine führt, richtet sich Putins Repressionsapparat zunehmend auch gegen die eigene Jugend.

Weitere Meldungen